

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO
FEDERAL
V LEGISLATURA
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA



V LEGISLATURA

PRIMER AÑO DE EJERCICIO

Comisión de Turismo
(Instalación)

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Salón “Heberto Castillo”

14 de octubre de 2009

EL C. PRESIDENTE DIPUTADO CARLO FABIAN PIZANO SALINAS.-
Buenas tardes compañeros diputados.

El motivo de nuestra reunión, como todos ustedes saben, es instalar ya formalmente la Comisión de Turismo, por lo que le pediría al diputado Leobardo Urbina, Secretario de la Comisión, pasar la lista de asistencia por favor.

EL C. SECRETARIO DIPUTADO LEOBARDO JUAN URBINA MOSQUEDA.-
Por instrucciones de la Presidencia se procede a pasar lista de asistencia.

Diputado Carlo Fabian Pizano Salinas, presente.

Diputado Víctor Gabriel Varela López, presente.

Diputado Leobardo Juan Urbina Mosqueda, presente.

Diputado Valentín Maldonado Salgado, presente.

Diputada María Natividad Patricia Razo Vázquez.

Diputada María de Lourdes Amaya Reyes.

EL C. PRESIDENTE.- En ese sentido, Secretario, nada más informar a los integrantes de esta Comisión que la diputada María de Lourdes Amaya nos hizo favor de enviar un comunicado que nos explicaba que en razón de la prontitud con que hicimos la convocatoria y por compromisos previamente acordados no podría acompañarnos y nos pide la justificación de su ausencia, por lo cual creo que no habría ningún inconveniente por parte de los integrantes de esta Comisión.

Entonces le pediría al Secretario nos informara cuántos miembros están presentes.

EL C. SECRETARIO.- Me falta el diputado José Giovanni Gutiérrez Aguilar.

Señor Presidente, se encuentran cinco diputados presentes. Hay quórum.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias Secretario. Se abre la sesión.

El orden del día de esta sesión ha sido distribuida con oportunidad, por lo cual se ha informado de los asuntos que corresponden a la agenda de hoy. Le pediría al Secretario diera lectura al mismo orden del día.

EL C. SECRETARIO.- Orden del día

- 1.- Lectura del acuerdo que establece la integración de la Comisión.
- 4.- Declaratoria de instalación de la Comisión.
- 5.- Pronunciamiento del señor Presidente de la Comisión.
- 6.- Pronunciamiento de los integrantes de la Comisión.
- 7.- Presentación de la memoria del trabajo de la Comisión de la V Legislatura.
- 8.- Asuntos Generales.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias Secretario.

Agradezco la presencia de todos los integrantes de la Comisión y a los asistentes con su presencia.

Solicito al Secretario de lectura al Acuerdo de la Comisión de Gobierno por el que se constituye y se modifica la constitución de las Comisiones Ordinarias de la V Legislatura y que leamos solamente la parte conducente del Acuerdo.

EL C. SECRETARIO.- Primero, se propone al Pleno de la Asamblea la modificación de la integración de las Comisiones Ordinarias, como lo disponen los Artículos 62 y 63 de la Ley Orgánica de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, para quedar como sigue:

Comisión de Turismo

<i>Presidente</i>	<i>Carlo Fabian Pizano Salinas</i>	<i>PAN</i>
<i>Vicepresidente</i>	<i>Víctor Gabriel Varela López</i>	<i>PRD</i>
<i>Secretario</i>	<i>Leobardo Juan Urbina Mosqueda</i>	<i>PRI</i>
<i>Integrante</i>	<i>Valentín Maldonado Salgado</i>	<i>PRD</i>
<i>Integrante</i>	<i>María Natividad Patricia Razo Vázquez</i>	<i>PRD</i>
<i>Integrante</i>	<i>María de Lourdes Amaya Reyes</i>	<i>PRD</i>
<i>Integrante</i>	<i>José Giovanni Gutiérrez Aguilar</i>	<i>PAN</i>

EL C. PRESIDENTE.- Gracias Secretario. Entonces para efecto de hacer la formal declaración le pediría a los asistentes ponerse de pie.

Con base en el acuerdo de la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, V Legislatura, hecho del conocimiento al Pleno de esta Asamblea Legislativa el día 13 de octubre del presente año, referente a la integración de las Comisiones ordinarias para el desarrollo de los trabajos de esta V Legislatura de la Asamblea Legislativa, la Comisión de Turismo se declara formalmente instalada. Muchas gracias.

Consultarle al Secretario cuál es el siguiente punto del orden del día.

EL C. SECRETARIO.- El pronunciamiento del señor Presidente de la Comisión.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, Secretario. Primero, felicitar a los integrantes de la Comisión por el interés mostrado en este tema tan trascendental para la ciudad, una ciudad que está llamada a hacer una ciudad global y que la actividad turística tiene que ser uno de los puntales para el desarrollo económico y valuarte de la actividad económica propia de la ciudad.

Me parece que tenemos grandes retos como integrantes de esta Comisión, sobre todo en la parte de revisar la materia presupuestal de la Ciudad de

México a fin de apoyar todas aquellas iniciativas que logren no solamente posicionar a la Ciudad de México como oferta turística de clase mundial, sino también de darle todas herramientas de infraestructura, de comunicación, de posicionamiento para lograr que la Ciudad de México ocupe el lugar que le corresponde como principal destino turístico, no solamente de la República Mexicana, sino a nivel regional y por supuesto a nivel internacional.

Yo quisiera señalarles que buscaremos que el Secretario Técnico de esta Comisión sea una persona que tenga conocimientos en la materia, que pueda apoyar el trabajo de todos sus integrantes, y yo espero en la próxima sesión ordinaria de esta comisión, poder presentarles al próximo Secretario Técnico a fin de que facilite los trabajos de la Comisión y del equipo que estará al servicio de toda la Comisión.

Ponerme a sus órdenes como Presidente para que los trabajos se realicen de la manera señalada por la exposición de la Asamblea Legislativa y con los objetivos que nos planteemos.

Me parece que en la próxima reunión tendríamos que establecernos un plan de trabajo para los próximos 3 años en base a las expectativas y a los temas que a cada uno de los integrantes y la agenda legislativa vaya terminando, por lo que me permitiría en la próxima sesión presentar una propuesta sencilla de trabajo para que sea elaborada por todos nosotros.

Yo quisiera además consultar si alguno de los integrantes quisiera en esta etapa de inicio, hacer algún comentario.

Adelante, Vicepresidente.

EL C. DIPUTADO VICTOR GABRIEL VARELA LOPEZ.- Gracias, diputado Presidente.

Felicitar a los integrantes de la Comisión por la instalación de la misma y desear que esta Comisión sea un espacio de acuerdo, de diálogo, un espacio donde se genere precisamente un impulso para desarrollar uno de los rubros que más aportan a la economía del país y de la ciudad, que es el turismo.

Esperemos que sea un tema noble, como son muchos, en donde las diferencias no lleguen más allá de simples puntos de vistas de simples

posiciones políticas, pero que a final de cuentas sean acuerdos y sea el interés por impulsar el turismo como lo que he dicho, un motor de la economía de la ciudad. Sabemos que así va a ser y esperamos aportar en esta Comisión lo necesario para el turismo.

Felicidades y muchas gracias.

EL C. PRESIDENTE.- Diputado Varela.

Diputado Giovani Gutiérrez, tiene el uso de la palabra.

EL C. DIPUTADO JOSE GIOVANI GUTIERREZ AGUILAR.- Primero, me uno al mensaje de nuestro compañero, el diputado Víctor Varela, en donde felicito a todos los integrantes de esta Comisión por la instalación de la misma.

Segundo, me gustaría ponerme a sus órdenes para cualquier comentario sobre estos temas.

Yo quisiera comentar que en la Ciudad de México tenemos todos los ingredientes históricos, todos los ingredientes culturales para poder hacer de esta bonita ciudad una ciudad en donde tengamos mucho turismo y donde esto se pueda traducir en una derrama que provoque que todos los ciudadanos podamos vivir mejor.

Por eso, como comentaba nuestro Presidente, Carlo Pizano y nuestro compañero Gabriel Varela, nos unimos a esto y que no se quede en meros puntos políticos, sino que pensemos que la Ciudad de México tiene que tener turismo para seguir construyendo eso que necesitamos para poder vivir mejor.

Entonces, en consecuencia nosotros nos ponemos a sus órdenes y estamos en la mejor disposición de trabajar con todos nuestros compañeros de esta Comisión y con todos los amigos que nos acompañan en la integración de la misma y en distintas reuniones que tengamos de esta misma Comisión para poder construir esos puentes que se necesitan.

Muchas gracias.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Gutiérrez. ¿Algún otro diputado quisiera hacer uso de la palabra?

El Secretario diputado Urbina.

EL C. DIPUTADO LEOBARDO JUAN URBINA MOSQUEDA.- Para el Partido Revolucionario Institucional es fundamental impulsar los trabajos que en materia de turismo se propagan para esta ciudad.

Trabajaremos muy de cerca en la vigilancia de que la Secretaría de Turismo del Distrito Federal trabaje de acuerdo a sus funciones y sobre todo obligaciones, pero sobre todo apoyaremos toda propuesta encaminada a crear cultura de turismo partiendo principalmente de la creación encaminada al turismo, al turismo local para crear conciencia en nuestra ciudad de la cultura del turismo y sobre todo del orgullo que debemos sentir los capitalinos de nuestra ciudad.

Como taxista he aprendido apreciar mi ciudad y a promocionarla. Esperamos lograr ese mismo orgullo en los habitantes de esta Ciudad de México.

Gracias.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Urbina. Finalmente el diputado Valentín Maldonado.

EL C. DIPUTADO JOSÉ VALENTÍN MALDONADO SALGADO.- Gracias. Muy breve.

Nada más para dar la felicitación a cada uno de los integrantes de la Comisión, al Presidente gracias por todo el apoyo y la confianza que ha tenido a un servidor.

Me pongo a sus órdenes a cada uno de los compañeros, también de mi parte van a contar con todo el respaldo, con todo el apoyo para que las actividades que desde esta Comisión impulsemos sean en beneficio de México, independientemente precisamente de los colores y de los partidos que representamos.

Con mucho gusto y con la mejor disposición y el ánimo estoy aquí y vamos a continuar.

Gracias.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Maldonado. Con eso terminaríamos el sexto punto del orden del día.

Pasando a tratar el séptimo punto del orden del día, nada más informar a los integrantes de la Comisión que está pendiente recibir la memoria de los trabajos de la Comisión en lo que se refiere a la IV Legislatura. Esperamos que en los próximos días Servicios Parlamentarios nos haga llegar copia de la memoria a fin de entregarles en versión electrónica una copia de la memoria para saber cuál es el estatus de los asuntos en cartera de la propia Comisión y que podamos revisar qué dictámenes, si es que existen, están pendientes por tramitarse.

Pasando al octavo punto en asuntos generales, informarles que como ustedes saben en unos minutos tendremos la comparecencia del señor Secretario de Turismo y que esa comparecencia se realizará en conjunto con la Comisión de Fomento Económico.

Informarle a los integrantes que en conversación con el Presidente de la Comisión de Fomento Económico hemos acordado tener el mismo formato que se utilizó en las comparecencias ante el pleno, dada la conveniencia y el conocimiento que tanto los diputados como los funcionarios tienen del mismo, y yo quisiera someter a consideración y aprobación de los integrantes el que utilicemos el mismo formato propuesto incluso por la Comisión de Gobierno para la comparecencia del Secretario de Turismo en conjunto con la Comisión de Fomento Económico.

Entonces, le pediría al Secretario someter en votación económica si se aprueba que se utilice el mismo sistema y formato para la comparecencia.

EL C. SECRETARIO.- Señor Presidente, ponemos a votación el formato de la comparecencia. Los que estén de acuerdo, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Los que estén en desacuerdo, levanten la mano.

Señor, hay mayoría.

EL C. PRESIDENTE.- Perfecto. Entonces, damos por concluida por esta Sesión de Instalación. Agradecerle a los presentes, agradecerle la puntualidad a los asistentes y, bueno, levantamos la Sesión de Instalación y haremos la cita la próxima reunión de trabajo a través de convocatoria formal.

Muchas gracias.

